

Pourquoi ?

A l'occasion du 8 mars 2019, j'ai voulu écrire un article pour le journal du lycée qui parle des injustices dont sont encore victimes les femmes aujourd'hui.

Tout d'abord, au travail : pourquoi une femme perçoit-elle un salaire différent de celui d'un homme ? Son salaire est largement inférieur alors qu'elle effectue le même travail, voire avec des heures supplémentaires. Pourquoi y a-t-il moins de femmes responsables dans les entreprises ? La femme mérite-t-elle d'être considérée comme inférieure à l'homme ? Non ! Moi, je ne trouve pas, chaque être humain est égal en droits.

Ensuite, j'aimerais parler du harcèlement dans la rue : une femme ne mérite pas d'être jugée plus sévèrement qu'un homme sur la façon dont elle s'habille. Une femme n'a pas à être "draguée" dans la rue uniquement parce qu'elle porte une jupe un peu courte alors qu'il fait chaud.

Chaque femme est égale en droits aux hommes. Pourquoi donc les propos sexistes existent-ils ? Une femme est-elle forcément moins intelligente, moins douée, plus critiquable qu'un homme ? Ce sont des préjugés, et je trouve que c'est injuste !

J'ai l'impression que le combat de Mme de Châtelet au siècle des lumières n'a pas suffi durant toutes ces années.

Des siècles après il faut continuer à mener le même combat contre les injustices faites aux femmes !

Lageyre Marceau